
（管倩） 日前，国家电影局第十

三届“扶持青年优秀电影剧作计划”

评选结束，最终产生 86部入选剧本。

市融媒体中心记者潘竹茹创作的剧

本《基因驯化论》成功入选。

据悉，自 2008 年起，“扶持青年

优秀电影剧作计划”已经成为国家电

影局、中共中央宣传部电影剧本规划

策划中心力推的全国专业院校最高

等级的编剧赛事。

我市融媒体中心记者潘竹茹拥

有扎实的剧本创作能力，个人导演、

编剧作品《敬礼》曾获评浙江卫视“30
秒记录美好中国”短视频大赛年度优

秀作品。

市融媒体中心记者作品
入选国家电影局“扶持青年优秀电影剧作计划”

市政府常务会议召开

（余琛/文 邹迪/摄） 5月 25日下

午，市长周永强主持召开市政府常务

会议，市领导赵明、张顺、张涛、丁红、

钱栋、陈文明、方学军、李仁杰、黄圣

君、贾贝西参加会议。

会议集中学习了《江苏省公共法

律服务条例》。会议强调，推进公共

法律服务工作，要坚持人民调解“柔

情＋严法”结合，坚持和发展新时代

“枫桥经验”，积极发挥人民调解化解

矛盾纠纷的“第一道防线”作用，并与

行政调解、司法调解相互衔接，构建

“大调解”工作格局；要坚持法律援助

“惠民+便民”并重，坚持加大法律援

助力度，切实做到“不让任何一个符

合条件的群众站在法律援助门外”，

进一步提高法律援助便捷化水平，实

现群众申请法律援助“最多跑一次”；

要坚持法治宣传“线上+线下”同创，

积极推进“民主法治示范村”等创建

活动，加强青少年法治教育实践基地

等普法阵地建设，通过便民式送法、

订单式讲法等形式，进一步增强群众

法治意识。

会议讨论并原则通过了《关于进

一步加强溧阳市集中安置小区物业

管理的指导意见》（讨论稿）。会议指

出，加强集中安置小区物业管理工作，

是满足群众美好生活需要的重要方

面，是提高城市宜居水平的重要举措。

推进此项工作，要规范物业管理模式

和内容，要提升安置小区综合治理水

平，要加强物业服务市场监管，要加强

政策宣传引导。各板块、各部门要切

实加强对社会治理的重视程度，根据

指导意见因地制宜稳妥解决社会治理

过程中遇到的各类问题，并及时汇总

经验，确保各项工作任务落实。

会议讨论并原则通过了《溧阳市

第三次全国土壤普查工作实施方案》

（讨论稿）。会议强调，开展土壤普查

是提高农业综合生产能力、优化农业

生产布局的重要基础性工作，是查存

量、摸底数的政治任务、战略任务，对

落实耕地保护责任、严守耕地红线、

保障国家粮食安全、推进生态文明建

设具有重要意义。做好此项工作，要

突出普查重点，切实查清耕地和与农

业生产相关的林地以及与可开垦耕

地资源相关的未利用地的土壤情况；

要规范有序开展普查，严格按照普查

方案实施，规范各项业务流程，建立

规范的土壤资源台账；要全面加强质

量管理，严明工作纪律，确保普查数

据真实准确、质量可靠；要充分吸收

科研院所和社会力量参与，切实用好

现代普查技术、装备和已有成果，确

保如期完成普查任务。

会议还讨论并原则通过了《关于

产业项目全流程服务管理的实施意

见》（讨论稿）和《溧阳市2023年度对口

支援协作合作工作要点》（讨论稿）等

文件，并讨论研究了其他相关事项。

（刘喆） 5月 25日，我市开展“生

命至上，隐患必除”医养机构消防安

全标准化管理现场会暨消防演练活

动，全市 48家医疗、养老机构负责人

参加现场观摩。

活动中，溧阳京华康复医院负责

人介绍了本单位消防安全管理和标

准化示范创建等方面的情况。市消

防救援大队负责人会商研判了全市

医养机构消防安全现状，通报共享

了全市医养机构“两个专项”排查整

治工作情况，并对下一步深入开展

专项治理和落实消防安全标准化管

理等工作进行了动员部署。各医疗、

养老机构负责人现场参观了溧阳京

华康复医院微型消防站、消控室、住

院部、老人公寓等重点部位。市消防

救援大队监督员还结合《江苏省消防

条例》等法律法规，针对医养机构特

性，进行了消防安全管理培训。

在随后的联合消防演练中，各参

演单位相互协作、紧密配合，演练过程

有条不紊。

我市召开医养机构消防安全标准化管理现场会

（陈怡） 5 月 25 日，市统战系统

第二期“同心讲堂”开讲。本次“同心

讲堂”邀请常州市委统战部副部长、

常州市民宗局局长杨光宣讲。

杨光从深入学习领会习近平总

书记关于安全生产重要论述，牢固树

立安全发展理念；明晰各方工作职

责，压紧压实安全责任；明确巩固提

升重点任务，切实落实落细工作措施

三个方面深入浅出地讲解了落实安

全生产责任的重要性。

杨光指出，要深化《宗教活动场

所安全工作标准化建设指南》落实，

巩固提升场所安全体系；要深化专项

整治，巩固提升场所本质安全水平；

要优化教育培训，巩固提升安全工作

本领；要推行风险分级管控，提升场

所科学管理水平；要强化宣传宣讲，

提升全员安全意识；要推广智慧监

管，提升场所安全管理效能。

此外，第二期“同心讲堂”还就宗

教活动场所风险分级管控专项培训、

智慧消防在宗教活动场所安全管理

中的应用、宗教领域安全风险专项整

治巩固提升等内容进行了业务培训。

市委统战部工作人员；市宗教团

体主要负责人、驻会工作人员；四类场

所负责人、安全员；场所所在镇（区、街

道）统战委员、民宗助理、村（社区）民

宗工作联络员等百余人参加学习。

市统战系统第二期“同心讲堂”开讲
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（徐怡） 5 月 25 日，全国

政协常委、民建中央副主席李

世杰带领调研组来溧，就“完

善体制机制和政策体系激发

民营经济市场主体活力”开展

专题调研。常州市委常委、统

战部部长杨芬，我市领导左豪

杰、唐华新参加调研。

调研组一行实地考察了

江苏瑞昕金属制品科技有限

公司、江苏安靠智能输电工程

股份有限公司，并与全省多位

会员企业家开展座谈交流，了

解民营企业发展、社会责任担

当以及政府相关政策落地等

情况，听取意见建议。

李世杰指出，广大民建

会 员 企 业 家 要 增 强 发 展 信

心，把自己的事做好，在改善

技术、管理、劳资关系等多方

面着力，不断提升企业自身

素质；要继承民建优良传统，

将老一辈民建会员作为榜样

学习，在发展企业的同时成

长为民族脊梁，勇担起社会

责任；要积极履行参政党职

责，结合工作实践、在充分调

研的基础上提出更高水平和

质量的意见建议，参与国家

政策的制定和执行，在促进

企业自身发展的同时不断助

推国家繁荣发展。
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（邵曦乐） 5月 25日下午，常州市委常委、统战

部部长杨芬来溧调研挂钩企业生产经营情况，常州

市委统战部副部长、社院院长刘佩，溧阳市委常委、

统战部部长、组织部部长左豪杰参加调研。

杨芬一行先后到江苏天目湖旅游股份有限公

司、江苏翔能科技发展有限公司、江苏卓高新材料科

技有限公司、溧阳雅德力资源循环利用有限公司、江

苏扬子水泥有限公司实地考察，深入了解企业发展

建设、产品研发等方面情况，认真倾听企业诉求。

江苏天目湖旅游股份有限公司是我市建设国家

级全域旅游示范区的领跑者，在长三角乃至华东地

区旅游市场中占据重要地位。走访中，杨芬详细了

解了天目湖景区在做大流量、做好服务、做强特色方

面的亮点工作。

江苏翔能科技发展有限公司是一家集科研、开

发、生产、加工、服务为一体的现代化企业，主要从

事专业化精密锻造生产，目前企业已启动上市拟

申报，计划 2025 年完成上市资金募集，登陆创业

板上市。杨芬向企业负责人发放常商服务卡，并

鼓励企业持续推动技术创新，不断提升产品实力

和市场竞争力。

在江苏卓高新材料科技有限公司和溧阳雅德力

资源循环利用有限公司，杨芬对企业为本地经济社

会发展作出的贡献给予充分肯定，并希望企业加快

成果转化运用，继续做大做强，引领带动本地产业高

质量发展。

江苏扬子水泥有限公司始建于 1995年，去年生

产水泥 300多万吨，销售收入超 13亿元。走进该公

司数字化监控室，工作人员正在仔细监测水泥生产

线工作情况。杨芬指出，各相关部门要切实增强企

业服务保障能力，与企业保持紧密联系，及时了解企

业在生产经营中的困难问题，做好企业发展的坚实

后盾，助力溧阳经济高质量发展。

常州市委常委、统战部部长
杨芬来溧调研挂钩企业


